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1. la sesión dio inicio a las 10:30 horas. con el siguiente orden del día:

1. Informe de las actividades realizadas por el Dr. Benny Weiss Steider.

2. Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del 9 de julio de 1997.

3. Informe de las comisiones del Consejo Técnico

Asuntos Estudiantiles
Reglamentos
Asuntos del Personal Académico

Resultados de evaluaciones para renovación 1994 del PRIDE. Que presentan las
diferentes Comisiones Evaluadoras.

Resultado de la evaluación para ingresar al PAlPA Que presenta la Comisión
Evaluadora del Area de las Ciencias Biológicas y de la Salud. de la profesora
MA. DEL PILAR ADRIANO ANAYA.

-
6. la C.D. ANGEllCA MARTINEZ RODRIGUEZ. solicita se autorice la contratación de

profesores para abrir dos grupos de recursadores en los módulos de Clínica
Integral 111. IV. V Y VI de la Carrera de Cirujano Dentista..

7. la División de Estudios de Posgrado. solicita la asignación de 18 horas para el
Area Clínica y 2 horas para el Seminario de Temas Selectos.

9. Información de ta Comisión Dictaminadora de la Carrera de 1. Q .• respecto al
dictamen del Prof. FERNANDO A. CANTU GARZA.

10. la Comisión Dictaminadora de la Carrera de Psicología. solicita los criterios de
interpretación del apartado "C" del artículo 42 del E.P.A.

su SilUl
1

8. El Consejo Interno de Posgrado. envía las convocatorias para el proceso de
elección de los representantes profesores y alumnos ante el Consejo Interno de
Posgrado.

11. El profesor PORFIRIO HERNANDEZ ESPINOSA. solicita regularizar
académico-laboral.
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12. Asuntos pendientes de la sesión ordinaria del 9 de julio:

r-----------------------------------------------------,
14. Resultados de evaluación para ingreso al PRIDE, que presentan las I

: diferentes comisiones evaluadoras. :, ,
: 8. La Secretaría de Asuntos Estudiantiles presenta el Reglamento del Comité 1
: de Bibliotecas.,
12. Profesores que solicitan revisión del concurso de oposición de la Carrera

de Médico Cirujano.

I

16. Informe de la Comisión Especial Revisora del concurso de oposición del
profesor HORACIQ TOVAlIN AHUMADA.

18. La Secretaría General. a través del Departamento de Promociones y
Dictámenes Académicos. presenta propuesta de convocatoria de
Concurso de Oposición de Definitividad de la figura académica de
Profesor de Asignatura.,

J... Documento de evaluación para ingreso al PRIDE de los Técnicos 1

1 Académicos. 1
L J

13. Profesores Que solicitan revisión de concurso de oposición de las diferentes
Carreras.

14. Solicitudes de licencias, permisos o diferimiento de año sabático, de los
profesores:

ELOY SOLANO CAMACHO
GERMAN GOMEZ PEREZ
EDUARDO VAZQUEZ ZAMORA
JOSEFINA LOPEZ MANJARRES ESTRADA
ISABEL SOTO CRUZ
LAURA SANVICENTE A~ORVE

XAVIER CHIAPPA CARRARA
LUZ MA. FLORES HERRERA
RAFAEL MU~OZ MARQUEZ TRUJILLO
JOSE EDUARDO SAN ESTEBAN
RAQUEL MART'NEZ NU~EZ

2



PATRICIA PATRON CASTRO
MIGUEL ANGEL SANCHUN AVILA
SOCORRO ALVAREZ MARTlNEZ
lUZ MA. VERDIGUEl MONTEFORT
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15. Dictámenes de concursos de oposición ylo promoción, enviados por las diversas
comisiones.

16. Informe de actividades que presentan académicos. después de haber disfrutado
de un permiso o encontrarse en ano sabático.

LUZ MA. FLORES HERRERA
ANDREA OLMOS ROA

~. El Comité Académico de la Carrera de Médico Cirujano. solicita ajuste a la
programación de períodos de exámenes extraordinarios y reinscripción al ciclo
98.

18. Contratación del mes de julio.

19. Asuntos Generales:

El log. Flores. informa sobre los Concursos de Oposición para obtener la
definitividad como Profesor de Asignatura"A".

El log. Flores. solicita se apruebe la Comisión Dictaminadora Que realizará
los concursos para Técnicos Académicos del Departamento de Informática
y de la Unidad de Desarrollo Académico.

Criterios a utilizar para firmas de profesores de la Carrera de Enfermería.

El Ing. Miguel José Flores Galaz. informa sobre el Programa de
Reconocimiento Catedrático UNAM y Distinción al Profesor de Asignatura.

El Dr. Weiss i~O)'J¡jburo facultativo.

cJ0o- J..-;-,.-..-,I
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11. La sesión estuvo presidida por el DI. BENNY WEISS STEIDER. actuando como
secretado el I.a. MIGUEL JOSE FLORES GALAl. ~

111. A esta sesión asistieron los siguientes Consejeros Técnicos:

LIC. BERTHA CRUZ LOPEZ
LIC. ADRIANA S. GUERRERO DE LEON
M.C. ALFREOO JESUS MIRANDA SANCHEZ
C.O. ALFREOO S. SANCHEZ FIGUEROA
LIC. SERGIO DIAl RAMIREl
LIC. JUAN MARTINEl BERRIOZABAL
BIOl. CARLOS PEREZ MALVAEZ
O.F.B. JOSE ANGEL ROJAS ZAMORANO
O.F.B. MARIA Del ROCIO BRECEDA HERNANOEZ
O. ARTURO EDUARDO CANO FLORES
M.C. JUAN REVUELTA TOLEDO MEDINA
PROFRA. JULlETA DE LA LUZ GARCIA V GARCIA
C.D. OLGA TABOADA ARANZA
MTRA. ESMERALDA BELLIDO CASTA~OS

ALUMNA REVNA LASTIRI RITO
ALUMNO OSCAR FLDRES CUELLAR
ALUMNO GERARDO RAMOS MANDUJANO
ALUMNO CARLOS FCO. TORRES GUARNEROS

IV. Los acuerdos en relación al orden del día. fueron los siguientes:

1. Informe de las actividades realizadas por el Dr. Benny Weiss Steider.

El Dr. Weiss. informa Que se recibieron 150 alumnos. mujeres y hombres. en la primera
generación de la licenciatura en Enfermeda. siendo el Plan de Estudios innovador. por lo
Que la ENEP Iztacala ha manifestado su interés en abrir esta carrera basada en el plan de
estudios de nuestra dependencia.

El Dr. Weiss. informa también que la UNAM tomó como medida no autorizar cambios deA1J plantel, por lo Que las unidades multidisciptinarias se ven favorecidas, además de que la

;.t.Jf' mayorra de alumnos ingresó al plantel que solicitó dentro de sus opciones. Se citó a los

O

alumnos y posteriormente se citará a los padres de familia para aclararles sus dudas e
informarles sobre todo lo relacionado a las diversas carreras.

El Or. Benny Weiss. indica que en la gaceta UNAM ya salieron publicadas las
(\)convocatorias de las Cátedras Especiales Gustavo Baz Prada y Guillermo Sober

~ Acevedo. o.,. Que :~:o'me o lo. O':fe.o,". Que estén ;nte<e.odo. en oo,,;c;Oo,-

"-- -ft!'~'
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Menciona Que se ha firmado un convenio con el DDF, y Delegación ztapala a para
desarrollar actividades académicas por parte de esta Facultad, en la Clfnic inampac
de Juárez, en donde el mantenimiento del edificio y el personal dependerán
directamente del DDF, proyecto Que tendrá Que esperar hasta Que el nuevo gobierno
tome posesión para saber si éste continua adelante.

I

El Dr. Weiss, informa Que la Facultad de Odontologfa ha asignado a esta Facultad otra
clfnica, situada en la Colonia Las Aguilas en Cd. Nezahualcóyotl, donde ya se pueden
iniciar las actividades académicas, pudiendo ser destinada a los nuevos posgrados, por
el momento la Facultad de Odontologfa mantiene a su jefe administrativo, Quien tiene a
su cargo el mantenimiento del edificio y será hasta Que se reasignen los nuevos
presupuesto en la UNAM cuando se haga la transferencia definitiva.

Informa Que se aplicó el cuestionario de evaluación para Que los alumnos califiquen a
sus profesores; los resultados Que se obtengan serán presentados posteriormente para
su análisis.

El Dr. Weiss, informó Que el Consejero Técnico Vlctor Corvera Pillado, fue designado
Coordinador Académico del Area Farmacéutica en la Carrera de O.F.S. y presenta su
renuncia ante el H. Consejo Técnico, por lo Que el profesor Angel Rojas, será el
Consejero Técnico Propietario de la Carrera de O.F.S.

Respecto a las obras de construcción y de arte indica Que el auditorio de Campo 11 está
muy avanzado; el nuevo edificio de gobierno muy pronto será utilizado, ya se dio la
orden de compra de muebles nuevos y en cuanto éstos lleguen a la dependencia se hará
la asignación respectiva. El Mtro. Luis Nishizawa está por realizar 2 obras para Campo
11, as' como el Mtro. Nasta una mlis.

El Dr. Benny Weiss, informa Que los directores de las diversas unidades
multidisciplinarias han tenido una serie de reuniones para trabajar sobre un proyecto Que
será presentado muy pronto, en el cual se tiene la intención' de Que éstas obtengan
cierta libertad tanto en los trámites académicos como administrativos; por ejemplo en lo
académico se pretende no depender de los Consejos Académicos de Area para la
designación de los miembros de comisiones dictaminadoras, pero aún con esta
autonomla siempre se dependerá del Consejo Universitario para las decisiones
importantes.

El Oc Weiss, menciona Que recientemente falleció el profesor MANUEL MATA, Quien
estaba a cargo del laboratorio dental en la UMAI Zaragoza; a ralz de este suceso la
Historiadora Luz Pérez Loredo. Cronista de esta Facultad. propone colocar una roton
en el jardrn Que se encuentra al lado izquierdo del área de Cajas, en la cual se escriba

~ los nombres de los profesores fallec;dos. cuando se tenga I;sto este cto SO'\.lt' presentado a este pleno para su aprobac;ón.

~~ ~C-diJ,5
~~ W
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2. Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del 9 de jUlr~97.

Se aprueba y se firma.
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3. Informe de las comisiones del Consejo Técnico

Asuntos Estudiantiles
Reglamentos
Asuntos del Personal Académico

No hubo
No hubo
No hubo

-
-

4. Resultados de evaluaciones para renovación 1994 del PRIDE, Que presentan las
diferentes Comisiones Evaluadoras.

Consejo Técnico acordó dejar pendientes para la próxima 'sesión los dictámenes
de los profesores:

BARBA ALVAREZ AMADEO
BUENO HERNANDEZ ANTONIO ALFREDO
CRESPO KNOPFLER SILVIA
GOMEZ MARQUEZ JOSE LUIS
LUNA REYES MA. DE LAS MERCEDES
RICO BERNAL MANUEL FAUSTINO
ROSAS SAUCEDO PATRICIA
SANCHEZ RODRIGUEZ MARTHA ASUNCION
VAZQUEZ BENITEZ BALBINA
CRUZ MILLAN MARGARITA
GUERRA DAVILA TERESA
GUZMAN ARELLANO LUZ MARGARITA
ISLAS PEREZ VALENTlN
MENDOZA MATA MARIA TERESA
ORDOÑEZ RESENDIZ MA. MAGDALENA
ROSALES RIVERA GEORGINA CECILIA
SANCHEZ DIRZO RAFAEL
FLORES HERRERA LUZ MARIA
RIVERA MARTINEZ ARMANDO

La Comisión Evaluadora del PRIDE del Area de las Ciencias Sociales, informa
Que una vez analizados los aspectos en los Que basaron su inconformidad I s
profesores LIOIA BELTRAN RUIZ Y ALEJANORO ESCOnO COROOVA. con
nivel asignado en el PRIDE. solicita a este Consejo T c tificar lo

ictámenes con el Nivel HA". anteriormente asignado.
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5.

Consejo Técnico. aprueba por unanimidad. /

Resultado de la evaluación para ingresar al PAlPA Que presen~a Comisión
Evaluadora del Area de las Ciencias Biológicas y de la Salud, de la profesora
MA. DEL PILAR ADRIANO ANAYA.

Consejo Técnico ratificó el dictamen de la Comisión Evaluadora del Afea de las
Ciencias Biológicas y de la Salud, donde se le asigna el Nivel '"A H a la profesora
MA. DEL PILAR ADRIAND ANA YA, para ingresar al Programa de Apoyo a la
Incorporación del Personal-Académico de Tiempo Completo (PAlPA).

6. La C.D. ANGElICA MARTINEZ RODRIGUEZ, solicita se autorice la contratación de
profesores para abrir dos grupos de recursadores en los módulos de Clínica
Integral 111. IV. V V VI de la Carrera de Cirujano Dentista.

Consejo Técnico aprobó la contratación de 7 profesores para abrir dos grupos
de alumnos recursadores, para los módulos Clínica Integral 11 y IV (en la UMAI
Los Reyes) y Clínica Integral V y VI (en la UMAI Zaragoza), de la Carrera de
Cirujano Dentista.

7. La División de Estudios de Posgrado. solicita la asignación de 18 horas para el
Area Clínica V 2 horas para el Seminario de Temas Selectos.

,

Consejo Técnico aprobó la contratación de 4 profesores para implementar el
programa "Especialización en Estomatologia del Niño y el Adolescente", con 18
horas para el Area Clínica y 2 horas para el Seminario de Temas Selectos, de la
División de Estudios de Pos9rado.

El Consejo Interno de Posgrado. envía las convocatorias para el proceso de
elección de los representantes profesores V alumnos ante el Consejo Interno de
Posgrado.

~
consejO Técnico acordó aprobar las convocatorias para el proceso de elección

t> U de los representantes profesores y alumnos ante el Consejo Interno de
'ti 'i./....)J Posgrado, bienio 1997·1999.

~ . 9. Información de la Comisión Dictaminadora de la Carrera de 1. a .. respecto

ij ~;~r"m" "" e". ":::,," ~~~~ /.. '

~~~,~~ et~J' ~"-~~
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Consejo Técnico. rectificd el dictamen de la Comisión Dictaminadora/de la
Carrera de /. Q., en virtud de no proceder la promocídn de Profe~r-dtTCarrera
Asociado He" Definitivo a Profesor de Carrera Tirular HA HDefinitivo, en el área
Químico Orgánica de la Carrera de Ingeniería Química, del Profesor FERNANDO
A. CANTU GARZA. por no cubrir los requisitos establecidos en el artículo 42.
inciso c. del Estatuto del Personal Académico de la UNAM..

10. La Comisión Dictaminadora de la Carrera de Psicología, solicita los criterios de
interpretación del apartado HC" del artículo 42 del E.P.A.

El Consejo Técnico manifiesta su preocupación por la difícultad que tienen los
profesores de Carrera Asociado "C" para promoverse a la categoría de Profesof
Titular ""A" porque las condiciones de la FES Zaragoza no lo permiten y por las
condiciones que especifica el inciso "c" del Artículo 42 del Estatuto del
Personal Académico de la UNAM.

~

~c.c~

Consejo Técnico acamó hacer una consulta legal al Abogado Genefal. sobre
este caso.

El Secretario del Consejo Técnico. hará los trámites pertinentes en la Dirección
General de Asuntos del Personal Académico. para que se siga pagando el
estímulo del PRIDE que el profesor tiene actualmente.

Consejo Técnico. acomó solicitar la opinión de los Comités Académicos de
Caffera y a los Consejeros Técnicos. quienes entregafán sus observaciones
antes de la próxíma sesión.

11. El profesor PORFIRIO HERNANDEZ ESPINOSA, solicita regularizar su situación
académico-laboral.

12. Asuntos pendientes de la sesión ordinaria del 9 de julio:

,

r-----------------------------------------------------,
14. Resultados de evaluación para ingreso al PRIDE. que presentan las t

: diferentes comisiones evaluadoras. :, ,, ,
I Consejo Técnico acordó dejar pendientes los dictámenes para la próxima I

, ·ó 'I sesl n. t,,

~-------------~~:=------~~--~~

~~~~ ~
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r-----------------------------------------------------,8. la Secretaría de Asuntos Estudiantiles presenta el Reglamento del Comité 1

de Bibliotecas. "-../ :,,
Debido a que la Comisión de Asuntos del Personal Académico tiene 1

muchos asuntos que atender será la Comisión de Asuntos Estudiantiles:
de este Consejo quien se hará cargo del análisis del Reglamento de:
Bibliotecas y los demás Consejeros Técnicos. harán llegar sus 1

observaciones para la próxima sesión.

, 2. Profesores que solicitan revisión del concurso de oposición de la Carrera
de Médico Cirujano.

EVANGELlNA LOPEZ NIETO

ROSA IRENE MONDRAGON VALDES

Consejo Técnico. nombra como su representante al profesor ALFREDO
MIRANDA SANCHEZ. para atender esta revisi6n; se da por enterado de la
designación del profesor EllA ROLDAN REYES, como representante de la 1

profesora. de la plaza de Profesor de Asignatura NA N Definitivo. del área:
de Microbiología del Ciclo I Y /l. año. Se solicitará a la Comisión
Dictaminadora de la Carrera de Médico Círujano. que nombre a su
representante para integrar la Comisión Especial Revisora.

r

Consejo Técnico. nombra como su representante a' profesor ALFREDO
MIRANDA SANCHEZ, para atender esta revisión; se da por enterado de la
designación de la profesora MABE! IRENE MEDERO ROBERTS, como
representante de la profesor de la plaza de Profesor de Asignatura -A"I
Definitivo, del área de Clínicas MMicas Ciclo /, Microbiología y:
Epidemiología Ciclo JI. año. Se solicitará 11 la Comisión Dictaminadora de:
la Caaera de Médico Cirujano, que nombre a su representante para 1

integrar la Comisión Especial Revisora. :,,

r
CECILIA GPE. LEDON RODRIGUEZ ,

\\ Consejo Técnico. nombra como su representante al profesor ALFREDO¡
y.-0 ~ fJ MIRANDA SANCHEZ, para atende! esta revisión; se da por enretado de la:

designación del profesor RAUL MORIN ZARAGOZA. como representante de I1 ,laprofesora de la plaza de Profesor de Asig atura NA NDefinitivo. del ~re '
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JORGE PEREZ ROMERO

Consejo Tácnico, nombra como su representante al profesor ALFREDO
MIRANDA SANCHEZ, para atender esta revisión; se da por enterado de la
designación del profesor ARTURO LOMAS MALDONADO, como
representante del profesor de la plaza de Profesor de Asignatura "A"
Definitivo. del Area de Clinicas Mfklicss (práctica). Se solicitará a la
Comisión Dictaminadora de la Ca"era de MfJdico Cirujano. que nombre a
su representante para integrar la Comisión Especial Revisora.

r------------------------------------------------ --,
• Dictaminadora de la Ca"era de Mádico Cirujano~ que n01f!bre a su
: representante para integrar la Comisión Especial Revisora. ~,,,,,,,,,,,,,

JORGE l. GARCIA MENOEZ

MARIO TORRES JIMENEZ

CESAR HERNANDEZ CRUZ

Consejo Técnico. nombra como su representante al profesor ALFREDO:
MIRANDA SANCHEZ. para atender esta revisión; se da por enterado de la:
designación del profesor JORGE ENGEL MENDOZA. como representante del I

profesor de la plaza de Profesor de Asignatura NA" .Definitivo. del área de:
Clinicas Médicas (práctica) 1er. año. Se solicitará a la Comisión:
Dictaminadora de la Ca"era de Médico Cirujano. que nombre a su:
representante para integrar la Comisión Especial Revisora. I,,,

I,
Consejo Tácnico, nombra como su representante al profesor ALFREDO:
MIRANDA SANCHEZ, para atender esta revisión; se da por enterado de la:
designación del profesor ANGEL PAVON lARA. como representante del'
profesor de la plaza de Profesor de Asignatura "B" Definitivo, del área de
Bioquímica (práctica) 1er, año. Se solicitará a 'a Comisión Dictaminadora
de la Carrera de MfJdico Cirujano. que nombre a su representante para
integrar la Comisión Especia' Revisora.

-~,... ~.
". .,.

Consejo TfJcnico, nombra como su representante al profesor ALFREDO
MIRANDA SANCHEZ, para atender esta revisión; se da por enterado de la
designación del profesor MA TEO NOE FIGUEROA VEGA, ca

_ (.S7....!~.!!.!e~:-:~!_d.!'_~_l!I!!!a _'!._A~!Jl!1!!!P!'!._-~
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r---------------------------------------------~--- - --,Definitivo, del área de Clínicas Médicas (práctica) 1er. año. S\solic' ,á a
la Comisión Dictaminadora de la Carrera de Médico Cirujano, qu¡¿gombre
a su representante para integrar la Comisi6n Especial Revisora.

DELFINO RODRIGUEZ HERNANDEZ

del concurso de oposición

GERARDO FEDERICO QUINTANA GARCIA

ANA BERTHA GALlCIA GUZMAN

Consejo TlJcnico, nombra como su representante al profesor ALFREDO
MIRANDA SANCHEZ. para atender esta revisión; se da por enterado de la
designación del profesor MARCO ANTONIO GUZMAN ESCALERA, como
representante del profesor de la plaza de Profesor de Asignatura HA"":
Definitivo, del área de Clínicas Médicas (práctica) 1er. año. Se solicitará a:
la Comisi6n Dictaminadora de la Carrera de Médico Cirujano, que nombre I

a su representante para integrar la Comisi6n Especial Revisora. :,,,,
I

Consejo Técnico, nombra como su representante al profesor ALFREDO:
MIRANDA SANCHEZ, para atender esta revisión; se da por enterado de la:
designación del profesor RAUL MORIN ZARAGOZA, como representante de 1

la profesora de la plaza de Profesor de Asignatura ....A H Definitivo, del área:
de Clínicas Médicas (prActica) ler. año. Se solicítará a la Comisión
Dictaminadora de la Carreta de Médico Cirujano, que nombre a su
teptesentante pata integrar la Comisión Especial Revisora.

Consejo Técnico, nombra como su reptesentante al ptofesot ALFREDO
MIRANDA SANCHEZ, para atender esta revisión; se da por enterado de la
designación del profesor ARTURO LOMAS MALDONADO, como
representante del profesor de la plaza de Profesor de Asignatura HA "1

Definitivo, del átea de Clínicas Médicas (pnJctica) let. año. Se solicitarA a:
la Comisión Dictaminadota de la Carrera de Médico Cirujano, que nombte:
a su teptesentante para integtar la Comisión Especial Revisot8. 1

I
I,

,

I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
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I
I
I
I
I
I
I
I

; 16. Informe de la Comisión Especial Revisora
: profesor HORACIQ TQVALlN AHUMADA.

0----------------------------- ,
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FACULTAD DE FSTUDIOS SUPERIORFS ZARAGOZA
CONSEJO TECNICO

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA
El19 DE AGOSTO DE 1997

I

r-----------------------------------------------------,Consejo Técnico rectificó el dictamen de la Comisión Dictaminadora de
Investigación y Posgrado, otorgAndole la Definitividad al........profesof
HORACIO TOVALlN AHUMADA, en /a Plaza de· Profesor de Carrera
Asociado "e", el cual procede a partir del 2 de julio de 7996.

,,,,,,,,
I
118.,,,

Consejo Técnico ratificó el dictamen de la Comisión Dictaminadora de
Investigación y Posgrado, en el cual no procede la promoción del profesor 1

HORAC/O TOVALlN AHUMADA, de Profesor de Carrera Asociado "e"
Definitivo a Profesor de Carrera Titula, NA" Definitivo, en virtud de no
cubrir los requisitos establecidos en el artículo 42. inciso c. del Estatuto
del Personal Acadámico de la UNAM.

La Secretaría General. a través del Departamento de Promociones y
Dictámenes Académicos. presenta propuesta de convocatoria de
Concurso de Oposición de Definitividad de la figura académica de
Profesor de Asignatura.

El Consejero de O.F.B. entregará una lista allng. Flores lo antes posible.

Se les entregó a los
profesores que van
observaciones.

Consejeros Técnicos del área un listado de los
a concursar para que hicieran llegar sus 1

,,,
El profesor ALFREDO SANCHEZ FIGUEROA. solicitó al Consejo Técnico la:
inclusión de la profesora DIANA BUENDIA MARTINEZ. ,,,,,,
Documento de evaluación para ingreso al PRIDE de los Técnicos:
Académicos. 1,,-,

1 La Comisión de Consejo Técnico de Asuntos del Personal Académico.:
: estudiará los casos y enviará a la Secretaría General el perfil académico:
: mínimo que debe cubrir un técnico académico para ingresar al Nivel A del:
1 PRIDE. indicando claramente las funciones académicas Que debe realizar ••
j además del visto bueno del Jefe de Carrera y del Comité Académico de:
: Carrera. el cual se hará del conocimiento a la comisión evaluadora. Este:
• criterio se aplicará a todos los casos Que han sido estudiados y a los@__S!}_e~lá.!'.!:~:22.!!~ !a_e.r!!"~!'!- "'!!'!.~.c_---':-~::;;Z=::.
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FACULTAD DE FSI1JDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TECNICO

ACTA DE LA SESIQN ORDINARIA CELEBRADA
EL 19 DE AGOSTO DE 1997 (

~
EDUARDO VAZOUEZ ZAMORA

~Cl-

~~.~~~~ /JIf{!/J/ 13

- l!f~~s,

-

13. Profesores que solicitan revisión de concurso de oposición de la's.,. diferentes
Carreras. ~

MA. DEL CARMEN GARCIA ROORIGUEZ

Consejo Técnico, nombra como su representante al profesor CARLOS PEREZ
MAL VAEZ, para atender esta revisión; se da por enterado de la designación de
la profesora RAOUEL RETANA UGALDE, como representante de la profesora, de
la plaza de Profesor de Asignatura NA'; Definitivo; en el m6dulo de Laboratorio
de Ciencia Básica 1 del área de Ouimica Inorgánica Experimental. Se solicitará a
la Comisión Dictaminadora de la Carrera de Biología; que nombre a su
representante para integrar la Comisión Especial Revisora.

CARLOS SALVADOR VALADEZ SANCHEZ

Consejo Técnico, nombra como su representante al profesor ANGEL ROJAS
ZAMORANO, para atender esta revisión; se da por enterado de la designaci6n
de la profesora MA. GUADALUPE MIRANDA J., como representante del
profesor, de la plaza de Profesor de Asignatura HA;; Definitivo, en el área de
Qufmica Orgánica. Se solicitará a la Comisión Dictaminadora de la Carrera de
Ou/mico Farmacéutico Bi61ogo, que nombre a su representante para integrar la
Comisión Especial Revisora.

14. Solicitudes de licencias, permisos o diferimiento de año sabático, de los
profesores:

/: ELOY SOLANO CAMACHO

I~licita disfrutar de su año sabático a partir del 4 de agosto de 1997 al 3 de
eptiembre de '998.
onsejo Técnico, aprueba por unanimidad.

GERMAN GOMEZ PEREZ
Informa de las actividades que realizará durante su año sabático.

Consejo Técnico, se da por enterado.

, .



/ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA
EL 19 DE AGOSTO DE 1997

FACULTAD DE F.STVDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TECNICO

Solicita disfrutar de su año sabático del 20 de agosto de 1997 al\1~ de agosto
de 1998. .~
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Consejo Técnico, aprueba por unanimidad.

JOSEFINA LOPEZ MANJARRES ESTRADA
Solicita permiso para continuar estudios en la Escuela Nacional de Antropología
e Historia, durante el semestre 98-1.

Consejo Técnico, acordó. solicitar al Comité Académico de la Carrera de
Cirujano Dentista, su visto bueno.

Consejo Técnico, aprueba por consenso.

Consejo Técnico, aprueba por unanimidad.

LAURA SANVICENTE Af;ioRVE

Solicita permiso para realizar estudios correspondientes al proyecto
"Siodiversidad y dinámica espacio-temporal del ictioplancton en dos sistemas
lagunares de la Reserva de la biósfera de Sian Ka'an", del 8 al 15 de agosto de
1997.

ISABEl SOTO CRUZ
Solicita permiso para asistir al congreso Especial de FEBS: Mecanismos de
Señalización Celular, que se llevó a cabo del 30 de junio al 8 de julio de 1997.

lUZ MA. FLORES HERRERA
Solicita prórroga del permiso para solicitar prórroga en la comisión de
investigación en el área de Metodología General y Experimental para contin
con los estudios de Psicología Ambiental, los días lunes del semestre 98-1.

XAVIER CHIAPPA CARRARA

Solicita permiso para realizar estudios correspondientes al proyecto
"Siodiversidad y dinámica espacio-temporal del ictioplancton en dos sistemas
lagunares de la Reserva de la biósfera de Sian Ka'an", del 8 al 15 de agosto de
1997.

Consejo Técnico. aprueba por unanimidad.



V~IV~DAD NAqoNA1.
AV~oc

Ma""o

FACULTAD DE FSfUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TECNICO

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA
El 19 DE AGOSTO DE , 997

RAFAEL MUtiiOZ MAROUEZ TRUJllLQ
Solicita permiso para visitar los Conventos Dominicos, en la ciu~e París.
Francia. del 8 al 26 de agosto de 1997

I

" )

Consejo TfJcnico. aprueba por unanimidad.

JOSE EDUARDO SAN ESTEBAN
Solicita licencia sin goce de sueldo para desempeñar el cargo de Director
General de Enseñanza de la Secretaría de Salud. del 6 de julio de 1997 y
durante el tiempo que permanezca en el cargo.

Consejo TfJcnico. aprueba por consenso.

RAQUEL MARTINEZ NUÑEZ
Solicita permiso para realizar estudios del Diplomado Atención Integrada de
Maloclusiones, del 18 de agosto de 1997 al 15 de enero de 1998.

Consejo TfJcnico. aprueba por unanimidad.

PATRICIA PATRON CASTRO
Solicita permiso para realizar estudios del Diplomado Atención Integrada de
Maloclusiones, del 18 de agosto de 1997 al15 de enero de 1998.

Consejo TfJcnico. aprueba por unanimidad.

MIGUel ANGEL SANCHUN AVILA
Solicita permiso para realizar estudios del Diplomado Atención Integrada de
Maloclusiones, del 18 de agosto de 1997 al 15 de enero de 1998.

Consejo TfJcnico. aprueba por unanimidad.

SOCORRO ALVAREZ MARTlNEZ
Solicita permiso en el grupo 1702 del Módulo de Clínica Integral V y VI, área de
Ortodoncia, de 7:30 a 13:00 hrs. los días martes, por estar cubriendo el cargo
de Coordinadora del Area de Extensión de la Carrera de Cirujano Dentista.

Consejo Técnico. aprueba por unanimidad.
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA
EL 19 DE AGOSTO DE 1997

Solicita permiso en la actividad de prácticas de servicio en el ~1 504-8,
lunes de 8 a 12 horas, jueves y viernes de 8 a 11 horas. para conclUir estudios
de Doctorado.

Consejo Técnico. aprueba por consenso.

ARMANDO RIVERA MARTlNEZ
Solicita permiso para no impartir la actividad de Prácticas de Aplicación, 3er.
semestre de la Carrera de Psicologfa. en el grupo 130l-A, durante el periodo
que permanezca como Jefe de la Carrera de Psicologfa.

De Profesor de Carrera Asociado "c" Interino a
Profesor de Carrera Asociado "C" Definitivo en el
~rea de Reproducción de la Maestrfa en Ciencias en
Biologla (Sistemas Humanosl, a partir del 14 de
marzo de 1997.

De Profesor de Carrera Asociado "C" Interino a
Profesor de Carrera Asociado "C" Definitivo en el
~rea de PSlcolog(a Educativa de la Carrera de
Psicologla, a partir del 6 de junio de 1997.

De Profesor de Carrera Asociado "C" Interino a
Profesor de Carrera Asociado "C" Definitivo en el
~rea de Neuroendocrinologfa de la Maestrla en
Ciencias en Biologla (Sistemas Humanosl. a pa ir
del 14 de marzo de 1997.

ANGElICA FLORES RAMIREZ

EllA ROLDAN REYES De Profesor de Carrera Asociado "c" Interino a
Profesor de Carrera Asociado "C" Definitivo en el
~rea de Genética de la Carrera de Biolog(a, a partir
del 13 de enero de 1997.

LETICIA MORALES LEDESMA

JUANA BENGOA GONZALEZ

Consejo Técnico, aprueba por unanimidad.

~ 15. Dict~,:,enesde concursos de oposición ylo promoción, enviados por las diversas
t1~ comiSIones.

J Se ratifican las si uientes definitividades:

Nombre del ro(esor: Definitívidad:
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16. Informe de actividades que presentan académicos. después de habe~frutado
de un permiso o encontrarse en aflo sabático.

lUZ MA. FLORES HERRERA
ANDREA OLMOS ROA

Consejo Técnico, se da por enterado.

17. El Comité Académico de la Carrera de Médico Cirujano, se entrevistará ajuste a
la programación de períodos de exámenes extraordinarios y reinscripción al ciclo
98.

El Secretario del Consejo Técnico. se entrevistará con el Jefe de la Carrera de
Médico Cirujano, para ver la pertinencia de hacer los cambios en el calendario

~ escolar que sugiere la Carrera.

l8. ContratacIón del mes de JulIO.

-

SILVIA RAMIREZ PLANCARTE. Profesor de Asignatura"A" Definitivo, en
área de Enfermería de la asignatura (módulo) Enfermería Médico Quirúrgi
I y 11 de la Carrera de Enfermería.

El Ing. Flores. informa sobre los Concursos de Oposición para obtener la
definitividad como Profesor de Asignatura"A".

En relación a los concursos de oposición de Asignatura "A", solicita a este
Consejo ratificar los dictámenes de los siguientes profesores:

JUAN GABRIEL RIVAS ESPINOSA, Profesor de Asignatura "A" Definitivo.
en el área de Enfermería de la asignatura (módulo) Enfermería Médico
Quirúrgica I y 11 de la Carrera de Enfermería.

Consejo Técnico, acord6 dejar pendiente para la próxima sesi6n.

La Lic. Luz Pérez Loredo, Cronista de la Facultad, solicita la contratación de la
Historiadora Patricia Olguín Alvarado, por 14 horas de Ayudante de Profesor,
solicitando la dispensa de título profesional.

19. Asuntos Generales:
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de ~i~úra HA"
(módulo) Bioquímica

ACTA DE LA SESION ORDINARIA CelEBRADA
El 19 DE AGOSTO DE 1997

MARCO ANTONIO ROORIGUEZ MEOINA. Profesor
Definitivo. en el área de Fisiología de la asignatura
Celular y de los Tejidos de la Carrera de O.F.B.
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JaSE ANGEL ROJAS ZAMORANO. Profesor de Asignatura "A" Definitivo,
en el área de Fisiología de la asignatura (módulo) Bioquímica Celular y de
los Tejidos de la Carrera de O.F.S.

MA. ISABEL DE JESUS HERRERA. Profesor de Asignatura "A" Definitivo,
en el área Administrativa de la asignatura (módulo) Administración de
Servicios de Salud 1ero año de la División de Posgrado.

.,.

HUBERTO CASTillO RODRIGUEZ. Ganador de la plaza de Técnico
Académico Asociado "C" Interino del área Fisiología de la Carrera de
Médico Cirujano.

Consejo Técnico. ratifica.

los siguientes profesores no solicitaron revisión de su concurso de
oposición:

Ellng. Flores, solicita se aprueba la Convocatoria para Técnico Académico
del Departamento de Informática y de la Unidad de Formación Académica.

Consejo Tf!cnico acordó que la Comisión Dictaminadora de la Carrera de
Psicologfa que se hará cargo del examen para o u la plaza de Técnic

En relación a las instalaciones de las Comisiones revisoras el Secretario del
Consejo Técnico. informó que en las próximas semanas se instalarán.

MARTHA DELIA PACHECD ACEVES IEntermeríal
MA. GRACIELA SANCHEZ TREJO IEntermeríal
MA. DE LA LUZ GAONA VAZQUEZ (Enfermeríal
ANTONIO ALCANTARA INIESTA IEnfermeríal
GENARO ALTAMIRANO GARCIA IBiologíal

Consejo Técnico, acordó se respete su contratación hasta diciembre de
1997.

-
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Académico de la Unidad de Formación Docente. ~

Consejo Técnico acordó solicitar a los profesores Felix Ramos Salamanca,
Ramón Abascal, Leonor Aguilar Santelises, Armando Cervantes, Margarita
Cruz Millán e Isaias Salgado, para que formen parte del jurado que se hará
cargo del examen para ocupar las plazas de Técnicos Académico del
Departamento de Informática.

El Ing. Miguel Jos~ Flores Galaz, informa sobre el Programa de
Reconocimiento a Catedráticos de la UNAM y Distinción al Profesor de
Asignatura, para la evaluación de este reconocimiento el Consejo Técnico
debe informar que Comisión del PRIDE de un Instituto afín realizará la
evaluación.

Con relación al reconocimiento a Catedráticos, los Consejeros del área,
harán llegar una propuesta de qué instituto hará la evaluación e informará
en la próxima sesión.

Respecto a la distinción a Profesores de Asignatura, se enviarán los
curricula a las Comisiones Dictaminadoras para su evaluación.

Criterios a utilizar para firmas de profesores de la Carrera de Enfermería.

El Dr. Weiss, solicitará a la Dirección General de Personal ya no enviar lista
de firmas para pago de estímulos

El Ing. Flores informa que se amplió el horario de firmas.

El Dr. Weiss informa sobre el seguro facultativo.

El Dr. Weiss, informa que la tardanza para obtener el seguro facultativo se
debe a un problema en el Seguro, ya que no está computarizado, pero que

Wcon una constancia que se le proporcionará a solicitud del alumno en la1» Unidad de Administración Escolar con ésta podrá presentarse a la clínica
para ser atendido.

- El profesor JULIO ROBERTO CACERES CORTES, solicita sea reconocida la\~
~fecha de aceptación al PAlPA para ingresar al PRI _ ~

W &lt~,,-

~
19
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ACTA DE LA SESIDN ORDINARIA CelEBRADA
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En la próxima sesión se darA la respuesta, en virtud de q e todos los
dictiJmenes del PRIDE estiJn pendientes.

El profesor MARIO ROJAS RUSSEL. solicita ampliación de la licencia sin
goce de sueldo, del 10. de julio al 3 de agosto de 1997.

Consejo Técnico, aprueba por unanimidad.

El Dr. Dreyfus informa que las Comisiones Dictaminadoras de Enfermería.
O.F.S., Médico Cirujano y Posgrado, se encuentran vencidas, y solicita que
a la brevedad posible se sustituyan.

Consejo Técnico. se da por enterado.

El Dr. Arcadio Monroy Ata. Secretario del Comité de Investigación envía los
Informes de Actividades 1996 y Planes de Trabajo 1997 de los profesores
Adriana Altamirano Bautista. Ma. Esmeralda Bellido Castaños y Lourdes
Romero Arrieta. para su aprobación.

La Consejera Técnica Esmeralda Bellido harA /legar sus observaciones de
las profesoras Adriana AJtamirano y Lourdes Romero Arrieta. Y la
Consejera Técnica O/ga Taboada hará llegar sus observaciones con
respecto a la profesora Esmeralda Bellido en la próxima sesión.

Informa el Ing. Flores. que se tiene la respuesta del Consejo Técnico de la
ENEP Aragón. donde acordó que la Comisión Dictaminadora del área de las
Ciencias Sociales. apoye a la Facultad de Estudios Superiores Zaragoza, en
la realización de Concursos de Oposición de Profesor de Carrera Asociado
"S" en el área de Ciencias Sociales.

Consejo Técnico, se da por enterado.

• El Dr. Enrique Aguirre Huacuja. solicita la contratación de 4 horas ~de
Asignatura "A" al Dr. JaSE ANTONIO MORENO SANCHEZ. y 4 horas
Asignatura "A" al Dr. ALEJANDRO ALAYOLA SANSORES. para trabajar e
el diseño del Diplomado de Informática Méd" a~

_ @ @Bc'k~~· ~
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El Dr. Weiss, comentará con el Dr. Aguirre que el Consejo Técnico no está
de acuerdo en dichas contrataciones.

La profesora PAULA HERNANDEZ CRUZ. solicita se abra su concurso de
oposición. ya que no se pudo presentar a su examen.

Consejo Técnico aprobd abrir nuevamente a concurso la plaza de la
profesora PAULA HERNANDEZ CRUZ.

El Comité de la Carrera de Psicología. envía los Informes de Actividades
'996 Y Planes de Trabajo 1997 de los profesores de Tiempo Completo,
asignados a la Carrera.

Los Consejeros del área revisarán los Informes de Actividades 1996 y
Planes de Trabajo 1997 de los profesores de Tiempo Completo de la
Carrera de Psicología y harán llegar sus observaciones en la próxima
sesi6n.

Informe de la comisión de Consejo Técnico sobre los festejos que se
realizan en la FES Zaragoza.

La Comisión del Consejo informa que se reunió con la Comisión de
Seguridad. los responsables de la vigilancia en la dependencia y con el Lic.
MIGUEL VERTI. Secretario Administrativo. para estudiar las estrategias de
trabajo sobre la organizaci6n de los eventos de alumnos y su resultado. La
profesora Rocío Breceda indica que la Comisión de Seguridad argumenta
que este Consejo Técnico no ha tomado con seriedad la presentaci6n de
los reglamentos. ya que éstos no han sido aprobados y por lo tanto no se
les ha dado la difusi6n suficiente a la comunidad. en Campo l y en Campo
JI. asimismo la comisi6n argumenta que ha estado cuatro afias y quieren
saber si todavia cuentan con vigencia porque no tienen ningún
nombramiento que los acredite como tales: por otro lado carecen de apoyo
de profesores y alumnos ya que aunque se les cite o se les invite a
participar se niegan. La Comisión de Seguridad. indica que ha tenido

r reuniones con el Director y le han presentado prog/amas de los cuales no
ha habido respuesta, por su parte el Líc. Verti menciona que hace falt

"nstancia. El personal de vigilancia indica a equipo de trabajo

~ ~ ~c..Ufb21·." ~
C>!i?cr-,.~./~ 'u
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La sesión se dio por terminada a las 18:50 horas.

sobre todo más personal en el horario de 8 B 9 de la noche. La profesora
g/eceda indica que todos tienen la mejor disposición de trabajo y que
existe la responsabilidad de respetar los reglamentos una vez que se
presenten los programas de trabajo.

Consejo Técnico acord6 que se publique una convocatoria a la comunidad
para que los interesados participen en las comisiones de vigilancia y
seguridad; en tanto esto no suceda las actuales comisiones quedan
vigentes. se les entregará un nombramiento.

Se deberá trabajar en un reglamento que contemple estrategias para hacer
seguros los eventos masivos y una vez autorizado se le dará la difusi6n
necesaria al interior de la dependencia.

El Colectivo Estudiantil CEU Zaragoza. solicita apoyo para realizar los
festejos para dar la bienvenida a los alumnos de nuevo ingreso.

Consejo Técnico acordó solicitar a los alumnos se pongan en contacto con
la Comisión de Seguridad de Campo 11.

El profesor ANTONIO ALCANTARA INIESTA, solicita seguir impartiendo la
materia Seminario de Problemas Socioeconómicos en el ciclo básico de la
Carrera de a.F.S.. donde tenía que haber concursado y no se presentó.

Consejo Técnico acordó que el profesor AlclJntara se haga cargo de los
grupos hasta diciembre y esperar los resultados de los concursos de
oposición y en el caso de que su plaza sea ocupada por otro profesor se le
darA de baja.

~~~'(
1.0. MIGUEL JOSE FLORES GALAZ
SECRETARIO DEL CONSEJO TECNICO
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